

Düren

## Sportliche Werbung für E-Government

**[22.07.2014] Sportlich machte die Stadt Düren auf das Projekt Modellkommune E-Government aufmerksam.**

Die Stadt Düren ist eine der vom Bundesinnenministerium und den kommunalen Spitzenverbänden ausgewählten Modellkommunen E-Government ([wir berichteten](#)). Das diesjährige Turnier des Sportclubs für Asphalt- und Eisstockschießen in Düren nutzte die Stadt nun, um die Bürger auf das Projekt aufmerksam zu machen: Eine E-Government-Gruppe der Stadtverwaltung trat mit T-Shirts an, die mit dem Logo des Projekts bedruckt waren. Wie die Kommune mitteilt, hat das großes Interesse geweckt. Viele Bürger hätten nachgefragt, was hinter dem Begriff E-Government stecke und sich über die Möglichkeiten der Nutzung sowie die Entwicklung in den vergangenen Jahren informiert. Die positiven Rückmeldungen haben nach Angaben der Stadt bestätigt, dass die Bürger daran interessiert sind, künftig Online-Dienste zu nutzen.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Düren, Modellkommune E-Government